

**Xinhua. 2016. "Ecuador y China firman convenio para fabricar varios tipos de vacunas".**

**Xinhua, febrero 2**

QUITO, 1 feb (Xinhua) -- La empresa pública de Ecuador Enfarma suscribió hoy con la empresa farmacéutica China Sinopharm International Corporation un Convenio de Asociación Estratégica para la fabricación de varios tipos de vacunas en el país sudamericano.

El convenio, que tendrá una duración de tres años, fue firmado en Quito, capital de Ecuador, entre los representantes de ambas empresas en presencia del ministro ecuatoriano de Industrias y Productividad, Eduardo Egas.

Según lo acordado, el convenio establece una inversión por unos 54 millones de dólares para el desarrollo de dos proyectos para el mejoramiento, aumento y diversificación de medicamentos en Ecuador, además de la transferencia de tecnología y conocimientos por parte de la empresa estatal china dedicada a la producción, importación, comercialización y venta de medicinas.

Los proyectos comprenden la reconstrucción de un Centro Nacional de Higiene en la ciudad de Guayaquil (suroeste) y la construcción de una nueva planta de vacunas y suero antiofídico en el cantón Durán en la provincia costera del Guayas.

"Queremos entrar en la distribución de los principios activos para permitirle a la industria nacional ser mucho más competitiva", apuntó Egas.

Agregó que la planta de vacunas es un proyecto de gestión de riesgo conjunto ya que Sinopharm International Corporation realizará la inversión y administrará la planta junto con Enfarma.

En la planta se elaboraban antivirus para difteria, tétanos, papiloma, meningococo, polio, hepatitis B, neumococo, y también para la influenza, que actualmente tiene un múltiplo de 23,7 por cada 100 mil personas, convirtiéndose en la primera causa de muerte en Ecuador, según el gerente general de Enfarma, Luis Monteverde.

El apoderado general encargado de la Oficina de Sinopharm en Ecuador, Cui Jiao, afirmó que el convenio refleja la cooperación mutua entre el gobierno chino y el gobierno ecuatoriano.

"Es una nueva etapa que permitirá la cooperación de la capacidad productiva entre China y América Latina", apuntó.

En Ecuador, China Sinopharm International Corporation tiene presencia desde 2012 y dota de un equipo biomédico a más de 100 hospitales del ministerio de Salud Pública. Fin